

Presseinformation

Seite 1

Fürstenfeldbruck, 22. Januar 2021

Sparkasse spendet für Impfzentrum

Freuen konnten sich jetzt der Geschäftsführer des Bayerischen Roten Kreuzes Rainer Bertram und Olaf Geisler, Verwaltungsleiter beim BRK.

Sie erhielten von der Sparkasse eine Spende über 500 Euro für das Impfzentrum in Fürstenfeldbruck. Von dieser Spende soll Verpflegung für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Impfzentrums gekauft werden. Zudem spendete die Sparkasse 50 Träger mit Mineralwasser. Übergeben wurde die Spende durch den Kommunikationsdirektor der Sparkasse Dirk Hoogen.

Rainer Bertram: „Wenn es um die Unterstützung des Bayerischen Roten Kreuzes geht, ist auf die Sparkasse immer Verlass.“ Und Dirk Hoogen ergänzt: „Impfen ist der Weg aus der Pandemie und darum sind die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in den Impfzentren von besonderer Bedeutung und verdienen jede Unterstützung.“



von links:
Olaf Geisler, Verwaltungsleiter des BRK
Dirk Hoogen, Kommunikationsdirektor der Sparkasse
Rainer Bertram, Geschäftsführer des BRK